

ABSTRAK

ABDUL GHOFUR: Peran Elit Agama dalam Pemenangan Kepala Desa Kajen Kecamatan Margyoso kabupaten Pati Tahun 2021

Elite agama adalah seseorang yang peranannya dalam hal sosial keagamaan melebihi warga masyarakat lainnya. Sehingga menempati kedudukan-kedudukan yang lebih tinggi. Elit agama terkenal di desa kajen, dikarenakan desa kajen merupakan salah satu desa yang berada di Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah yang terkenal dengan “kampung pesantren” karena kondisi desa Kajen padat dengan sarana pendidikan seperti madrasah, balai ta’lim dan pondok-pondok pesantren yang dimiliki oleh kalangan masyarakat desa kajen. Di samping populer dengan julukan “Desa Santri”, desa kajen juga menjadi objek ziarah umat islam dari berbagai daerah. Dahulu di desa ini pernah hidup seorang yang bernama Ahmad Mutamakkin, seorang waliyullah yang telah berjasa besar dalam perintisan dan penyebaran agama islam. Berdasarkan latar belakang dari desa kajen tersebut pemilihan kepala desa kajen di sangat di dukung oleh elit agama. Penelitian ini bertujuan mengidentifikasi pelaksanaan penerapan strategi untuk menganalisis kekuatan dan potensi suara yang akan diperoleh dalam pemilihan. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pengumpulan data melalui wawancara dan dokumentasi. Jumlah informan yang digunakan dalam penelitian ini adalah 4 orang. Dalam menganalisis data dilakukan dengan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya strategi Elit agama dalam pemenangan pemilihan kepala desa kajen tahun 2021 diawali dengan melakukan berbagai tahapan untuk mencapai kemenangan. Pemenangan pemilihan Kepala Desa, yang dilakukan oleh tim sukses, elit agama yaitu dengan cara penanggulangan massa, kampanye mencari dukungan terhadap masyarakat secara individu ataupun kelompok dengan memberikan sedikit uang dan sembako terhadap masyarakat. Dalam memenangkan pemilihan Kepala Desa, para elit agama harus mempunyai strategi yang sempurna, baik segi konsep maupun pelaksanaan. Faktor pendukung dan penghambat elit agama dalam pemilihan calon kepala desa merupakan sebuah tinjauan terhadap masyarakat dalam berpartisipasi kegiatan pemilihan kepala Desa Kajen. Adanya faktor pendukung dan penghambat wajar adanya, dikarenakan setiap kegiatan atau acara pasti adanya hambatan serta dukungan secara jelas. Adapun faktor pendukung yaitu Leadship/ kepemimpinan elit agama, sarana cukup tersedia, partisipasi masyarakat, dan faktor penghambat antara lain yaitu taktik politik lawan.

Kata Kunci: *Peran, Elit Agama, Pemenangan Kepala Desa,*